

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇見込み発進による、追突事故に気をつけよう◇

運転に集中して、進路の安全確認を徹底しましょう！
よそ見は厳禁！ 急な飛び出しに注意！

子供・自転車の急な飛出しに注意

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

踏切事故 トラックと電車衝突

遮断機と警報機のある踏切 一部運転見合せ

◇踏切手前 確実な『一旦停止』と、左右の安全確認◇

2020/6/4(木) 12:50

4日午前11時35分ごろ、神奈川県の遮断機と警報機のあるJRの踏切で、普通電車（3両編成）が、踏切に進入したトラックと衝突した。警察によると、けが人はいない。JRによると上下線で運転を見合せている

昼2時 対向車線にはみ出し？ 乗用車と正面衝突

はみ出したとみられる…軽乗用車の男性死亡

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」要注意◇

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2020年06月03日 22時32分

3日午後2時20分頃、長崎県の国道で、軽自動車が、対向車線の乗用車と衝突し、軽自動車を運転していた無職の男性（50）が胸を強く打つなどして死亡が確認されました。また、乗用車の後部座席に乗っていた女性（64）が左手の指の骨を折るなどし、運転していた女性（35）が右腕にすり傷などを負いました。現場は片側1車線の見通しの良いほぼ直線の道路で、警察は軽自動車が対向車線にはみ出した可能性もあるとみて調べています。

刈払機(草刈り機)の深刻事故、5年間で88件

切り傷、骨折、手指切断などの事故

作業に適した服装・装備で実施すること

2020/6/4

刈払機(草刈機)による切り傷、骨折、手指切断などの事故が今年3月までの5年間で88件寄せられていることがわかった。6月3日、消費者庁は事故に注意するよう消費者に呼びかけた。取扱い説明書をよく読むこと、作業に適した服装・装備で実施すること、などをアドバイスしている。刈払機による事故は使用頻度に合わせるように、毎年5月と7月～9月に多く発生している。最も集中するのが8月。農作業だけではなく、一般消費者による庭の手入れ、道路脇の草なぎ、公園の草刈りなどの使用頻度が高まる月。